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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 09/05/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno Nove del mese di Maggio, in Palermo, nella Sala Consiliare della sede 

Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale, 

convocato dal Presidente con avviso prot. n. 655528 del 24/04/2018 ai sensi delle vigenti norme di legge 

statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  Presiede la seduta 

il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba 

D’Antoni, coadiuvato, nella funzione di verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza, Istruttore Amministrativo 

dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

 Alle ore 09:53 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale 

risultano  essere Tutti presenti.  

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 

Conss. Lupo, Sinopoli  e Dentici con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al Segretario di dare 

lettura del verbale della seduta precedente. 

  Alle ore 09:54 Esce il Cons. Ruggiero per motivi Istituzionali. 

 Il Segretario -  legge il Verbale. 

    Il Presidente – pone in discussione la proposta di Deliberazione (inserita nell’O.d.G.) avente per 

oggetto “No al Bullismo e Cyberbullismo”. 

 Il Segretario -  legge la proposta. 

 Il Cons. Buccola interviene per dire che ritiene opportuno chiedere agli Assessorati competenti di 

organizzare delle attività finalizzata a promuovere, attraverso il sistema Bibliotecario e Scolastico, la 

sensibilizzazione e la prevenzione del fenomeno “ Bullismo e Cyberbullismo, che tanti problemi procura ai 

giovani. Sottolinea l’importanza che può avere nella lotta a tale fenomeno, una maggiore consapevolezza da 

parte dei ragazzi, dei pericoli derivanti dall’utilizzo di Internet. 

 Il Cons. Buonpasso – Si congratula, sia per la scelta dell’argomento, che per l’impegno con il quale 

si intende affrontare il problema che coinvolge non solo i giovani ma anche le loro famiglie. Si dichiara 

favorevole alla mozione. 

Il Cons. Di Vincenti – Esprime il suo parere favorevole, e ricorda che già in una precedente Consiliatura il 

problema era stato affrontato realizzando un progetto mirato che aveva dato buoni risultati. 

Il Cons. Dentici -  Manifesta la sua approvazione per l’idea di organizzare attività che mirino a dare 

soluzione a questo grave problema  che affligge la nostra Società. 

Il Cons. Schiera – Riferisce dell’importante approfondimento svolto sul tema nella seduta della 

Commissione Attività Sociali, della quale fa parte, e manifesta la sua convinzione che il problema spesso sia 

stato affrontato con superficialità, ritiene pertanto fondamentale coinvolgere attivamente i ragazzi  vittime di 

Bullismo e le rispettive famiglie. 

Il Cons. Tuzzolino – Esprime parere favorevole alla mozione e ritiene fondamentale coinvolgere, 

nella lotta al bullismo anche la Società Civile, i media , le ASP con i suoi psicologi , la Politica con gli 

Assessorati competenti e non ultime le Circoscrizioni, che hanno un rapporto diretto con la popolazione e 

possono fornire un valido supporto per la risoluzione del problema. 

IL Cons. Lupo -  Concorda con quanto esposto con gli altri Consiglieri e ritiene necessario porre in 

essere attività con le quali combattere il bullismo, coinvolgendo le “vittime” i loro familiari , le Scuole , e le 

strutture Sanitarie di riferimento. Esprime il suo parere favorevole. 

Alle ore 10:25 Esce il Cons. Sinopoli.  
Il Presidente –  alle ore 10:25 -sostituisce nelle funzioni di scrutatore il Cons. Sinopoli con il Cons. 

Buonpasso , Pone quindi in votazione per appello nominale  la suddetta Proposta il cui esito  è il seguente: 
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Presenti 09 

Assenti             01 (Sinopoli) 

Favorevoli 09 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La Proposta  è approvato all’unanimità dei presenti e votanti.  

Il Presidente - Chiede se ci sono comunicazioni. 

Alle ore 10:27 – Esce il Cons. Tuzzolino. 

Il Cons. Buonpasso – Chiede venga invitato in Consiglio, l’Ing. Responsabile dell’AMAP , per avere 

notizie in ordine alla pulizia delle caditoie in varie zone della Circoscrizione, poiché ad oggi nessuna delle 

richieste inoltrate ha avuto riscontro. 

Il Cons. Lupo – lamenta di lavori di ripristino non eseguiti in Via Acquino, all’altezza di Via Cartiera 

Grande, dove è crollato un muro e  l’unico intervento eseguito a distanza di qualche mese ,  è stato il 

transennamento della zona interessata. Considerato lo stato precario della circolazione degli autoveicoli, i 

Cittadini chiedono di sapere il motivo per cui non siano stati eseguiti i lavori di ripristino del muro. 

Alle ore 10:30  il Presidente – in assenza di ulteriori comunicazioni Chiude la Seduta. 

 

 

 

 F.to Il Segretario  F.to Il Presidente    

  L’Esperto Amministrativo                                                   (Silvio Moncada) 

                   (Rosalba D’Antoni) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all'originale, conservato agli atti d'Ufficio 

dell'Amministrazione 
 


